

06.11.2010

# BAYERNKURIER

## MENSCHEN

**Singhammer drückt die Schulbank:** Unter dem Motto „Vielfalt on Tour“ machte das „Rollende Klassenzimmer“, ein zum Lern- und Erlebnisraum umgestalteter Reisebus des Bundesministeriums für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz, Station an der Willy-Brandt-Gesamtschule in München. Während sich Bundeslandwirtschaftsministerin **Ilse Aigner** mit einer kurzen Videogrußbotschaft an die Schüler richtete, stellte sich Bundestagsabgeordneter **Johannes Singhammer** den Fragen der Schüler, was jeder Einzelne für den Schutz der biologischen Vielfalt tun kann. „Eine bewusste Ernährung ist die Voraussetzung für die Gesundheit. Hierzu müssen wir besonders die bunte Vielfalt unserer heimischen Produkte wieder schätzen lernen“, sagte Singhammer. Besonders erfreut war der Abgeordnete, als ihm Schüler ihren Schulgarten zeigten und sich für seinen Besuch mit einigen Kostproben aus eigener Ernte bedankten (Bild unten).

